

## Au Grand Conseil du canton de Vaud

**Interpellation : Bactérie E.coli et primeurs, quelles incidences sur la production vaudoise ?**Développement :

Depuis quelques semaines, la bactérie E.coli a fait plus de 30 morts, principalement en Allemagne. Suite à cette vague de décès, les autorités sanitaires allemandes ont mis en garde la population contre la consommation de légumes, en particulier les concombres. Selon ces autorités, la bactérie aurait eu pour origine des exploitations du sud de l'Espagne. Suite à cela, l'Europe a été envahie par une peur générale de contracter la bactérie.

Désormais, il semblerait que la bactérie n'ait pas été causée par des concombres, mais bien d'une autre source. Ainsi la psychose liée à la consommation de concombres était vaine. Malheureusement, le mal a été fait et les pertes dues aux quantités de légumes non vendus à travers toute l'Europe atteignent des sommets. La peur des consommateurs a également atteint nos contrées et les producteurs indigènes souffrent de la situation.

A Genève notamment, les concombres finissent par milliers comme engrais dans les champs des producteurs qui ne peuvent plus écouler leur production.

Questions au Conseil d'Etat :

1. Quel est l'état de la situation dans le canton de Vaud ?
2. Quelles sont les conséquences de cette situation pour les producteurs du canton de Vaud à court et moyen terme ?
3. Combien d'exploitations ont-elles été touchées par la crise générée par la bactérie E.coli ?
4. Quelles mesures financières le canton va-t-il éventuellement prendre pour indemniser les producteurs lésés ?
5. Si une apparition d'une telle bactérie se produisait dans le canton, existe-t-il un plan d'urgence pour la combattre ?

Marc-André Bory, député  
Carrouge, le 14 juin 2011

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'MAB'.

*Ne souhaite pas développer.*